

Análisis Técnico de Forex #T-6502 : 2015-12-08

Escrito por IFC Markets - 08/12/2015 09:10

Se ha revelado la cantidad de la pena de multa

El regulador japonés del mercado bursátil (SESC) ha anunciado la cantidad de la pena de multa que tiene que pagar la compañía Toshiba por presentar informes incorrectos. La multa será de 7.37 billones de yenes (59.8 millones de dólares estadounidenses). Esto, sin duda, es una suma considerable, pero, Toshiba es capaz de pagarlo. Se puede suponer, que como resultado, los escándalos acerca de la compañía poco a poco van a calmarse. ¿Ayudará esto al crecimiento de las cotizaciones? ¿Funcionará el proverbio de los comerciantes “vende los rumores – compra los hechos” en este caso?

Desde el principio del año 2015 las acciones de Toshiba cayeron en un 41%, y el índice Nikkei 225 creció en un 13%. Mientras tanto, el último reporte de la compañía para abril-septiembre del año corriente, ha demostrado una recuperación de la situación financiera. En comparación con el período análogo del año 2014, la pérdida operativa se ha reducido desde 228.4 billones de yenes hasta 90.5 billones. En el primer semestre del año fiscal corriente la compañía ha obtenido un beneficio neto de 37.3 billones de yenes frente a la pérdida de 15.3 billones. Esto tuvo lugar gracias al ingreso no operativo obtenido de la venta de los valores y a la reducción de los gastos. En los marcos de la reestructuración, Toshiba vendió a la compañía Sony su subdivisión de la producción de photomatrixes y planea vender una serie de empresas no rentables. Todavía es difícil decir cuánto exitosa será la reestructuración. La compañía considera diferentes variantes de trabajo en equipo con Fujitsu y Sharp. <http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/07-12-2015.png>

En el marco temporal diario T-6502: D1 desde el principio del año se encuentra en una tendencia descendente. Al final del mes de noviembre las cotizaciones registraron un mínimo de tres años. Ahora ellas se ajustan hacia arriba. Los indicadores Parabolic y MACD han formado señales de compra. Las bandas de Bollinger se han expandido que puede significar un aumento de la volatilidad. RSI se encuentra en un estado neutral, no se nota ninguna divergencia. No excluimos el desarrollo de una tendencia alcista, si las acciones de Toshiba superan el fractal superior: 310.2. Este nivel puede ser usado como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo de la señal de Parabolic y el mínimo de 3 años – 280.7. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar un stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (280.7), sin activar la orden (310.2), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 310,2

Stop loss por debajo de 280,7

=====